



柏葉



平成30年 4月10日(火)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 芳賀 淳
 スローガン「不屈の歩み」

校長あいさつ

保護者の皆様、地域の皆様、この4月に本校校長として着任しました芳賀淳と申します。

入学式に参加された方々はすでにご存じですが、私は、平成17年度から三年間、本校に教頭としてお世話になり、今回、再び東北中に勤務できることをたいへん光栄に思っております。その頃のPTA役員さんたちとは、今でも親交があり、お世話になっています。

本校は、もうすぐ創立60年を迎える歴史と伝統のある学校です。東北中を生徒たちにとって、さらに楽しくてよりよい学校になるよう、全身全霊をかけて学校経営を行います。また、この地域とのご縁を大切に、両小学校、幼稚園とも連携を深め、「地域と共にある学校」を目指します。

「東北中愛」は他の誰にも負けない自信があります。どうぞよろしくお願いいたします。



今年度職員

ご入学おめでとうございます

4月6日(金)平成30年度第58回入学式が挙行され、37名の新生が本校に入学し、中学校生活が始まりました。校長先生の式辞(一部抜粋)です。

式 辞

今年は春の訪れがひときわ早く、満開の桜がまるで皆さんの入学を力一杯歓迎しているようです。まさに春爛漫の今日のよき日に、多数のご来賓の方々のご臨席を賜り、ここに平成30年度第58回白河市立東北中学校入学式を挙行できますことは、この上ない喜びであります。37名の新生の皆さん、ご入学おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。白河市立東北中学校は、旧小田川中学校と旧東部中学校が昭和36年4月1日に統合され発足した、歴史と伝統ある中学校です。校歌は当時の東部中学校の校歌であり、校章は小田川中学校のものが使われています。皆さんは東北中創立以来58回目の入学生です。皆さんの入学を私たち職員、在校生一同、心待ちにしておりました。新生の皆さんの、きらきらした眼差しと凜とした表情が、これからはじまる中学校生活への期待に満ちあふれていることを表しています。ぜひ、この東北中学校で学習や部活動などに励み、充実した中学校生活を送ってください。



新入生の皆さん、ようこそ東北中学校へ！！

4月9日（月）の午後、先輩達が心を込めて準備してきた新入生歓迎会が実施されました。生徒会が主体となって、1年生に東北中学校の生活がどのようなものかを知ってもらえるよう工夫を凝らしながら発表しました。また、1年生が楽しみにしている部活動の紹介もありました。各部とも自分たちの活動の様子を一生懸命表現しました。部活動は友人関係に左右されず、自分が3年間、青春をかけられる部を選んでほしいと思います。歓迎会をとおして、1年生は東北中の生徒としての自覚を深め、これからの学校生活の向上に向けて、意欲を高めることができました。



↑ 奉仕部委員会の紹介



↑ 月別の奉仕部活動の紹介



↑ 部活動紹介（野球部）



↑ 部活動紹介（ソフト部）



↑ サッカー部員、熱唱！



↑ 部活動紹介（卓球部）



↑ 部活動紹介（バレー部）



↑ 新入生インタビュー



↑ 新入生代表お礼の言葉

今週の行事予定

日	曜	行 事	日課変更	備 考	給食
9	月	全校朝会 身体測定 新入生歓迎会	学学行行行行		○
10	火	1年写真撮影 奉仕部発足会	学火2～4総総		○
11	水	部活動なし 完全下校13:00	水1～4	東西中教研	×
12	木	交通安全教室	木1～4行	部活動なし	○
13	金	週番発足会	金1～4道木6		○
14	土				
15	日				

※ 年度始めは交通事故が多発します。15日まで春の交通安全週間です。特に自転車に乗る際は十分に注意するようにご指導ください。